
 

Я Марченко Марина Владимировна, молодой специалист, работаю 

воспитателем в МБДОУ д/с №9 ст. Старовеличковской. 

Воспитателем я хотела стать всегда. Моя мечта родилась как – то сама собой 

ещё в детстве. Когда я была маленькой девочкой, я рассаживала кукол и 

представляла, что я воспитатель детского сада. Я больше всего мечтала об этой 

профессии, потому что, когда ходила в детский, сад у меня был любимый 

воспитатель Ольга Анатольевна, и я хотела непременно стать похожей на нее. 

Но моя судьба сложилась так, что я получила другую профессию. Я окончила 

школу, потом институт, стала экономистом, вышла замуж, работала в банке откуда 

и ушла в декрет. В 25 лет я стала мамой замечательной дочурки. Мне было очень 

интересно наблюдать как развивается мой ребенок. Когда я отдала дочку в 

детский сад, то моя жизнь изменилась на 180 градусов. Забирая её из детского 

садика я с замиранием сердца смотрела на воспитателей, на то как они общаются 

с детками. Я увидела, что моя Даша любит своих воспитателей, как я, будучи 

ребенком, любила свою Ольгу Анатольевну. 

Недолго думая, я решила осуществить свою мечту, стать воспитателем. Я 

поступила в институт, чтобы получить профессию педагога. Чтобы стать ближе к 

своей мечте, устроилась на работу помощником воспитателя. Наблюдая за 

воспитателями, с которыми работала, я многому у них училась. А они, в свою 

очередь, видя мою заинтересованность, поддерживали и помогали. И вот моя 

мечта сбылась, теперь я работаю воспитателем в детском саду. Я преодолела не 

легкий путь, чтобы познать свою профессию. В первый год работы было сложно, 

но в то же время и интересно, потому что я узнавала детей, а они меня. 

Когда я работала с малышами, помню меня охватывала неуверенность в 

собственных силах. Я задавалась вопросами: cмогу ли я? Удастся мне передать 

детям то, что я знаю? Было всякое: и радости, и огорчения, и переживания.  

Благодаря дружному коллективу, я многому научилась.  Мне нравится с каждым 

днем открывать для себя новый мир. Я живу своей работой, живу проблемами и 

достижениями своих воспитанников. Помогаю им и радуюсь вместе с ними. Я 

люблю создавать комфортную атмосферу для развития детей, а затем с 

удовольствием наблюдаю за тем, как они играют и общаются. Мои воспитанники 

– это моя семья. В детском саду скучно не бывает, каждый день насыщен и 

разнообразен. Мы с детьми любим участвовать в различных проектах, акциях, 

творческих конкурсах и часто занимаем призовые места. Я с радостью делюсь 

своим ещё пока небольшим опытом с коллегами и с родителями. 

Я считаю, что мое призвание - стараться сделать всё возможное, чтобы мои 

воспитанники выросли настоящими людьми, способного познавать этот мир. Ведь 

именно в детстве у человека закладывается фундамент его дальнейшей жизни. 

Если корень будет крепким, то и стебли будут здоровыми и красивыми. Значит, 

воспитатель – это начало всех начал! Так как время не стоит на месте, приходится 



много учиться. И я считаю, что именно от меня, как от воспитателя зависит то, 

как сложится судьба моих воспитанников. Я стараюсь вложить в них всю свою 

душу, знания, раскрыть способности ребят. Ведь воспитатель – это особая 

профессия. 

Я считаю, что для ребенка, который не узнал ничего нового, ничему не 

научился за день, этот день прошел даром для его развития. А для меня - пробел 

в работе, если я не смогла заинтересовать и удержать детский интерес, не смогла 

ответить на множество «Почему?». Ведь если ребенок не получает ответ, он 

замыкается в своей «раковине», становится безучастным, считает себя 

непризнанным, что сразу же сказывается на его поведении. 

Своим достижением в работе считаю возникновение взаимопонимания с 

детьми и доверие родителей. Я очень люблю детей, они притягивают меня своей 

чистотой, невинностью помыслов, талантливостью. Стараюсь увидеть в каждом 

ребенке всё самое хорошее, понять, принять таким, какой он есть. Только дети, 

получившие в детстве частичку любви, доброты и тепла, способны сами любить. 

Я люблю свою профессию. Она многое мне дает и многому учит. Я поняла, 

что процесс воспитания детей может быть великим благом, как для них, так и для 

меня. Я, как добрая волшебница приложу все усилия, чтоб мои воспитанники 

выросли умными, добрыми, знающими и, непременно, счастливыми. И каждое 

утро, собираясь на работу, я четко слышу свой внутренний голос: «Иди, тебя там 

ждут, тебе верят и любят». 

 


